



Hügellandhalle

Bauherrschaft: Gemeinde St. Margarethen an der Raab, Orts- und Infrastrukturentwicklungs- Kommanditgesellschaft

Architektur: Puerstl Langmaier Architekten

Statik: Vatter & Partner ZT-KEG

Holzbauunternehmen: Kulmer Holz- Leimbau GesmbH

Fertigstellung (Jahr): 2010

Ort: 8321 St. Margarethen an der Raab

Beschreibung zum Objekt:

Der Entleerung der Ortzentren ist zum traurigen Synonym unserer Gesellschaft geworden. Umso mehr ist die Gemeine Veranstaltungshalle als identitätsstiftendes Objekt mit zentrumsbildenden Charakter zu etablieren eine weise Entscheidung und differenzierten Raumbildung auch überzeugend einlöst. Der neue Baukörper integriert den denkmalgültigen Außenbereich und Vorzonen. Sowohl in Dach und Wand findet sich die geschickte und gelungene Kombination der Brettsperrholz. Bereits im Eingangsbereich ist die tragende, aussteifende und raumbildende Funktion und damit die Brettsperrholz offensichtlich.

Fotocredit: HBP Stmk/G. Ott



[<< Zurück zur Übersicht](#)